

# 岸和田市 × アドベンチャーワールド

## 岸和田市

岸和田市の丘陵地区に位置する「ゆめみヶ丘岸和田」では、都市・農・自然が融合した新しいまちづくりが進められており、今後さまざまな取り組みが展開されていく予定です。



## アドベンチャーワールド

2011年より岸和田市と手を組み、丘陵地区内の竹をジャイアントパンダの食料として使用。その後2020年にパンダが食べ残す竹の有効活用により竹を利用した循環型社会の実現を目指したパンダ協定を結ぶ。



## これまでの活動



**ゆめみヶ丘視察**  
ゆめみヶ丘にある道の駅「愛彩ランド」でのイベントに参加し、地域の現状と今後の展望について話し合いをしました。



**アドベンチャーワールド視察**  
アドベンチャーワールドを訪問し、企業方針や、竹を活かした企業の可能性などを共有しました。また、現在は竹を「竹あかり」に使用しています。



**竹伐採・加工場視察**  
ゆめみヶ丘の竹林関係の方と孟宗竹の特徴や活用法について意見交換をしました。実際に竹を伐採し、加工場に運ぶ作業も行いました。

## 次年度の活動について

- ・岸和田市からアドベンチャーワールドへのモデルコースの作成
- ・竹を活用したアドベンチャーワールドのsmile創造
- ・地域資源を生かした観光PR  
など、本年度で得た知識や情報を活かし、ゆめみヶ丘、アドベンチャーワールドならではの価値創造をしていきたい

## 活動の感想

- ・実際の地域に出て活動を行うことにより、大学で得た知識を実践的に使える機会が得られたような気がしました。
- ・自らが竹の伐採をしたりすることで、普段はあまり身近に感じられない竹製品について考えることが出来ました。
- ・SDGsが基盤となった活動ということもあり、今後の社会に活かせる活動になったと思います。